

Se registraron únicamente dos espirometrías positivas, manteniendo un balance sin incidentes ni siniestros de consideración

Salto



Publicada el: 02/01/25	Visitas: 30
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/se-registraron-unicamente-dos-espirometrias-positivas-manteniendo-un-balance-sin-incidentes-ni-siniestros-de-consideracion_13304.php

**SE REGISTRARON
ÚNICAMENTE DOS
ESPIROMETRÍAS
POSITIVAS, MANTENIENDO
UN BALANCE SIN
INCIDENTES NI SINIESTROS
DE CONSIDERACIÓN**

Salto

Se registraron únicamente dos espirometrías positivas, manteniendo un balance sin incidentes ni siniestros de consideración

Solo se reportaron dos espirometrías positivas, lo que indica un balance positivo y sin incidentes ni siniestros relevantes.

Operativo de Seguridad Vial en Salto durante el Cambio de Año

La Intendencia de Salto, mediante su División de Tránsito, llevó a cabo un nuevo operativo de seguridad vial en colaboración con la Policía Caminera, el Ministerio del Interior, la Prefectura y la Guardia Republicana.

Este operativo se realizó durante la noche del 31 de diciembre y la madrugada del 1° de enero, logrando un destacado acatamiento por parte de la población.

Balance Positivo

El jefe del Cuerpo Inspectivo, Miguel da Costa, comunicó que se llevaron a cabo 500 espirometrías, de las cuales solo 2 resultaron positivas.

Además, señaló que no se registraron siniestros de tránsito con lesionados graves durante la madrugada, lo que consolida un balance altamente positivo del operativo.

“Este es el resultado de un trabajo conjunto entre todas las instituciones dedicadas a la seguridad vial.

Cuando se unen esfuerzos, los resultados son exitosos”, expresó Da Costa. La Intendencia de Salto agradece el compromiso de los equipos involucrados y reitera su llamado a la responsabilidad al volante para proteger vidas en las rutas y calles del departamento.

Controles Continuos

En los días posteriores a las fiestas tradicionales, se mantendrán los controles de tránsito y seguridad, especialmente en la zona costera, como parte del “Operativo de Verano”.

Otras fuerzas de seguridad también participarán en esta iniciativa para garantizar la tranquilidad en la costanera.

La Intendencia solicita a la población que continúe actuando con responsabilidad, no solo en cuanto al consumo de alcohol al conducir vehículos, sino también en la prevención de incendios, situaciones de ahogamientos e incidentes.

Se prevé una movilidad alta durante todo el verano, por lo que se implementará este operativo con el objetivo de fomentar la colaboración y contribuir a evitar incendios, así como el baño en zonas no habilitadas y mantener la responsabilidad en el consumo de alcohol en la costa.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

SE REGISTRARON ÚNICAMENTE DOS ESPIROMETRÍAS POSITIVAS, MANTENIENDO UN BALANCE SIN INCIDENTES NI SINIESTROS DE CONSIDERACIÓN

gistraron únicamente dos espirometrias positivas manteniendo un balance sin incidentes ni siniestros de consideración

Tags

balance, incidentes, seguridad, positivas, controles, intendencia, positivo, consumo, responsabilidad, madrugada, operativo, siniestros

Noticias relacionadas

4.7 * *Noche de la Nostalgia: 16 accidentes viales y 227 conductores dieron positivo en alcoholemia entre casi 9.500 controles realizados*

4.0 * *Dos accidentes con heridos de carácter leve y apenas siete espirometrías positivas en la jornada*

4.3 * *Resultados del operativo de la Im en la Noche de la Nostalgia: reducción de multas y aumento de espirometrías positivas*

4.5 * *Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana*

4.4 * *Refuerzo en el control de tránsito y la recolección de residuos en Montevideo para la celebración de Año Nuevo*

4.5 * *La Unasev insta a las Intendencias a reforzar el control del tránsito para prevenir fatalidades evitables*

4.0 * *El consumo de carne en Uruguay alcanza su mayor nivel en dos años consecutivos*

4.8 * *Más de 370.000 uruguayos enfrentan dificultades con el consumo de alcohol*

4.3 * *La Policía Caminera reporta cero siniestros fatales en rutas nacionales y destaca un flujo de 2.500 vehículos por hora en el peaje de Pando*

3.8 * *Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo